

El Plan General de Ermua prevé edificar viviendas al retirar el peaje de la A-8

El peaje se trasladará hacia Eitzaga con la construcción de la variante, cuyas obras concluirán en 2017

AINHOA LASUEN

ERMUA. El traslado del peaje de la autopista A-8 en San Lorenzo, una vez construida la variante ermuarra, permitirá que en esta zona se pueda abordar un proyecto residencial y la construcción de un parque.

Así lo prevé el Plan General de Ordenación Urbana del municipio en sus propuestas para el barrio de San Lorenzo, ya que en esta zona se establece un uso residencial.

Hay que tener en cuenta que el PGOU de Ermua plantea la construcción de aproximadamente 215 viviendas en San Lorenzo. Por supuesto este proyecto residencial está supeditado a la construcción de la variante viaria por parte de la Diputación, puesto que se ubicará donde actualmente se encuentra el peaje de la autopista.

En el momento en que este traslado se ejecute, los accesos actuales de la autopista así como las instalaciones de los peajes, que carecerán de sentido en esa zona, pasan a la zona de Eitzaga, debiendo plantearse una solución que reordene esa trama urbana, integrándola en el barrio de San Lorenzo.

Esta es la razón de que se pretenda ejecutar un nuevo acceso viario hacia el barrio de Olaetxe, generando una zona verde colindante al río y una manzana de viviendas que da continuidad a las alineaciones de la Avenida Guipuzkoa, pero que en el interior de la manzana plantea una plaza pública en continuidad con la plaza y zona de juegos ya existente sobre el aparcamiento de San Lorenzo. En realidad en esta zona se pro-



El nuevo peaje se construirá en la explanada que se ve al fondo de la imagen. :: A. LASUEN

pone crear alrededor de 76 viviendas y 176 aparcamientos tanto de titularidad pública (57) como privada (119).

Este no será el único proyecto residencial, ya que el PGOU también plantea en San Lorenzo otro proyecto residencial, de mayor calado, e incluye la previsión de la construcción de 139 viviendas y 284 aparcamientos (199 privados y 85 públicos). Estaría situado en el lugar que actualmente cuenta con un aparcamiento en superficie (más arriba de los colegios) y las primeras empresas que se encuentran en el camino hacia Eitzaga.

Todas estas acciones se podrán lle-

var a cabo una vez que quede libre el terreno que actualmente ocupa el peaje de la A-8.

Hay que tener en cuenta que el diputado general de Bizkaia, Unai Rementeria, anunció en la apertura de los túneles de Ureta, que se produjo hace pocas semanas, que en 2017 la variante estará concluida, por lo que el peaje también estará situado ya en la nueva zona.

Pantallas acústicas

Además, los responsables de la Diputación aseguraron que a la altura del barrio de Eitzaga se instalarán pantallas acústicas para paliar el ruido de los vehículos de la autopista.

Es uno de los detalles que se han incluido en el proyecto posteriormente, ya que se ha detectado el perjuicio que produce al barrio zaldibartarra.

Según los responsables forales, «la variante ermuarra permitirá retirar 9.000 vehículos de los 13.000 que circulan en la actualidad por las vías que atraviesan Ermua». Además explicaron que el circuito que ahora requiere 10 minutos por la N-634, se pasará por la variante en un minuto.

Se realizará una inversión de 68 millones en esta fase, aunque el proyecto completo incluye otra fase que permitirá pasar desde Areitio hasta Vialbe.

La biblioteca de Ermua recibe un premio de 200 libros de la FEMP

A. L.

La biblioteca de Ermua ha recibido un lote de libros de 200 libros por su proyecto en la Campaña de Dinamización Lectora 2016, convocada por el Ministerio de Cultura con la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP).

Estos últimos años la biblioteca ermuarra ya ha sido agasajada con este premio, lo que significa un reconocimiento al trabajo que se viene desarrollando y un incremento cuantitativo y cualitativo del fondo gracias a esta aportación extraordinaria.

Dentro del lote especial se han recibido 159 libros de literatura infantil y juvenil y 54 libros de literatura para personas adultas más la suscripción anual a varias revistas.

El proyecto que se ha presentado para la presente edición ha sido 'Pretexto cómic o cómo leer a través del túnel'. En él se destacan, principalmente, dos actividades: por un lado, la campaña de impulso a la lectura de cómic entre público juvenil y adulto desarrollada durante el primer trimestre del año, en la que se han realizado talleres, clubes de lectura y encuentros literarios con autores, coordinados con los centros de enseñanza y con la colaboración de la Fundación Athletic.

Por otro lado, se detalla la exposición basada en el libro 'El Túnel', de Anthony Browne, como punto de partida para la tertulia literaria con el público infantil, que recorrió todos los centros escolares de Primaria del municipio entre febrero y junio de este año. Por esta iniciativa han pasado 1.100 niñas y niños, y han recibido formación 80 profesionales de la educación.

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAIANTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERÍA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urkuizu, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegi (Calbetón, 19).

DEBA



Abdelfettah Louajari, el ganador en 10,3 kilómetros. Momento de la salida del IV Memorial Manuel Mateos. :: FOTOS ANDER SALEGI María Zorroza, ganadora en 10,3 kilómetros.



Los ganadores y ganadoras en la prueba de 10.300 metros. Ganadores en los 6.500 metros. La hija de Manuel. Beatriz y Ander, los primeros debarra.

94 corredores en el IV Memorial Manuel Mateos

Abdelfettah Louajari se proclamó campeón en la distancia de 10,3 kilómetros

ANDER SALEGI

DEBA. Muchos atletas, en total 94, se animaron la mañana del domingo a participar en el IV Memorial Manuel Mateos organizado por el club Deba Xtreme Kirol Taldea. Y también fue numeroso el público que animó durante la prueba, que contó con dos distancias diferentes; por un lado una de 6,5 kilómetros y otra de 10,3 kilómetros.

El buen tiempo acompañó al buen ambiente creado alrededor de la prueba. Los corredores salieron de la plaza del Ayuntamiento, pero el final contó en esta edición con una novedad, ya que estuvo frente a la entrada al frontón Aldats (lo que su-

puso que la prueba finalizase en una pequeña cuesta). En la llegada se reunieron muchos vecinos para animar a los participantes, y de esta manera conocer de primera mano a los ganadores de esta edición.

Los deportistas completaron un circuito similar al de la San Silvestre, aunque algo más exigente. La salida la tomaron todos los corredores a la vez, aunque algunos estaban inscritos en la distancia de 6,5 y otros en la de 10,3 kilómetros.

Un total de 44 corredores finalizaron la distancia de 6,5 kilómetros. Mikel Garate se proclamó campeón en el apartado masculino con un tiempo de 22 minutos y 25 segundos. Garikoitz Tabasco, de Zestoa, consiguió hacerse con el segundo lugar gracias a los 22 minutos y 31 segundos empleados para finalizar la prueba. El podio lo completó el azkoitiarra Jon Alberdi, quien paró el cro-

no en 22:42. En el apartado femenino, la debarra Marije Castro se proclamó campeona al cruzar la línea de meta en 30 minutos y cinco segundos. En segundo lugar finalizó Alazne Madariaga, de Markina-Xemein, al parar el crono en 30 minutos y 37 segundos. El podio lo completó la eibarresa Ihssan el Ghabali con un tiempo de 31 minutos y 53 segundos.

En la distancia de 10,3, participaron un total de 50 atletas. El marroquí Abdelfettah Louajari, afincado en Barakaldo, se proclamó campeón después de cruzar la línea de meta con un tiempo de 33 minutos. Poco después llegó el joven de Elorrio Aitor Mimenza, con quince segundos más. El vitoriano Iker Ortiz completó el podio con un tiempo de 35 minutos y 17 segundos.

En el apartado femenino, María Zorroza fue la ganadora tras cruzar la línea de meta en 40 minutos y 14

segundos. En segundo lugar finalizó la pamlonesa Alejandra Arribas con un tiempo de 41:48, mientras que la eibarresa Ane Ziaran cerró el podio con 48 minutos y 36 segundos.

En veteranos, César Sanz de Aguirain se proclamó campeón con un tiempo de 35 minutos y 54 segundos, mientras que en el apartado femenino Pilar Lama, de Elgoibar, tardó 58 minutos y 38 segundos en completar la prueba. La primera debarra no premiada entre los tres primeros puestos fue Beatriz Resa con un tiempo de 35 minutos, mientras que el primer debarra en cruzar la línea de meta fue Ander Gorostegi.

Sorteo de la rifa

El domingo tras la entrega de trofeos se llevó a cabo el sorteo de una enorme cesta por parte del equipo Deba Xtreme, los números de aquel día

no han salido, por lo que ayer por la mañana en el bar Atozte se realizó un nuevo sorteo, en el cual se conoció el número ganador que fue el 8.399 y como suplente el 6.002.

San Silvestre

El club Deba Xtreme Kirol Taldea continúa fomentando el deporte en el municipio, por esa razón, para el día 31 de este mes ha preparado una nueva edición de la San Silvestre. A partir de los 16 años se podrá correr en la distancia de 5,3 kilómetros, que comenzará a las 12.00 horas desde la plaza del ayuntamiento. Los más pequeños, en cambio, comenzarán la prueba a partir de las 11.00 horas. El plazo de inscripción para las personas mayores de 16 años se encuentra abierto, por lo que aquel que esté interesado debe acudir a la oficina de turismo y abonar una cantidad de 5 euros.

ERMUA

Actividades navideñas para los niños

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Comienza la campaña infantil navideña en el municipio con diversas actividades para los niños y niñas de Ermua. El sábado 24 llega el Olentzero Txiki, y a las 11.00 horas comenzará su desfile en la plaza Cardenal Orbe, recorriendo las

calles de la villa acompañado de música y de las tradicionales canciones.

Tras la nochebuena, el día 26 abre sus puertas el popular Parque Infantil de Navidad. Ubicado en el polideportivo municipal, este parque albergará castillos hinchables, camas elásticas, ludotecas, videocon-

solas, juegos y talleres infantiles. La entrada costará 2 euros, y permanecerá abierta hasta el 4 de enero en horario de 11.00 a 13.00 y de 16.00 a 20.00. Cabe recordar que el 31 de diciembre por la tarde y el 1 de enero durante todo el día, este parque estará cerrado.

También el día 26, Ermua Antzokia dará la bienvenida a Txirri Mirri eta Txirribiton, quienes ofrecerán un divertido espectáculo de payasos para disfrute de los y las pequeñas de la casa. La función comenzará a las 17.00 horas, y la entrada cuesta 4 euros. Además, el jueves 29, otra

obra infantil llegará al Antzokia. Glu-Glu Produktzioak representará 'Txanogorritxo' a partir de las 17.00 horas. Las entradas, por 4 euros, ya están a la venta.

Y el último día del año, como cada 31 de diciembre, Olentzero bajará del monte a nuestras calles a las 18.00 de la tarde, y se le despedirá en la plaza Cardenal Orbe hasta el próximo año. Unos días más tarde, el 5 de enero, llegarán los tres Reyes Magos, con la tradicional cabalgata.